

Rep. 17/11/21

SAUVAGNON

# Le Réveil Sauvagnonnais a tenu le cap

Trois nouvelles sections, chant choral adultes, sophrologie et éveil chant percussions pour les maternelles, ont fait leur entrée au Réveil.

L'assemblée générale du Réveil Sauvagnonnais s'est déroulée à la Maison pour tous en présence d'une trentaine d'adhérents, de responsables de sections et de représentants de la municipalité. Dans son rapport moral, la présidente Nathalie Lamaysouette a évoqué une année (de septembre 2020 au 31 août 2021) difficile pour l'association qui a su faire face même si les effectifs ont chuté de 31 % avec 532 adhérents pour cette période.

Le Réveil a pu maintenir la quasi-totalité des salaires des professeurs tout en faisant un geste important envers les adhérents en limitant le paiement de leurs cotisations à 20 % de leur montant réel.

## Maintenir le lien

Elle a tenu également à souligner la volonté de l'association de maintenir coûte que coûte le lien avec les adhérents et à remercier la municipalité pour



Le bureau du Réveil Sauvagnonnais autour de la présidente Nathalie Lamaysouette (2<sup>e</sup> à partir de la gauche). © ANDRÉ BERNÉ

son aide dans cette période difficile. La parole a ensuite été donnée aux responsables des 25 sections sportives ou culturelles qui ont fait le point sur leurs activités, à noter cette année 3 nouvelles sections, le chant choral adultes, la sophrologie et l'éveil chant percussions pour les enfants de maternelle.

## Un nouveau comité directeur

Le trésorier Pierre Rouyer a évoqué aussi une année compliquée pour la comptabilité dans la mesure où il a fallu recalculer les 532 cotisations des adhérents.

La recherche et l'obtention d'aides publiques (chômage partiel, fonds de solidarité des entreprises) a permis d'affron-

ter cette situation difficile. Les aides publiques représentent, elles, près de 56 % des produits de l'exercice, faisant apparaître, sur le plan comptable, 108 637 € de recettes pour 102 381 € de dépenses soit un excédent de 6 256 € qui permettra de débiter l'année dans de bonnes conditions.

Après adoption des rapports, un nouveau comité directeur a été désigné, le bureau devrait rester inchangé avec Nathalie Lamaysouette comme présidente. Ancien bureau Présidente Nathalie Lamaysouette, Vice Présidente Françoise Roudier, Trésorier Pierre Rouyer, Secrétaires Anne Cayron et Elisabeth Renaud, Responsable numérique Bastien Lamaysouette.